



足羽小学校

学校だより

No. 14

令和6年10月10日（木）

TEL (0776) 35-3804

FAX (0776) 35-0654

<http://www.fukui-city.ed.jp/asuwa-e/>

足羽っ子の「あつい心」が燃えた校内体育大会

10月2日(水)に行われた校内体育大会は、スローガン「あつい心無限大 気持ちあふれる体育大会」の通り、子どもたちのあつい心が燃え、気持ちがあふれ、すばらしい大会になりました。競技や応援、係の仕事など、練習してきた成果を十分に発揮して、最後まで一生懸命がんばっていました。終わった後は、結果よりもみんなで体育大会をやり遂げた満足感でいっぱいでした。

【児童感想より】（一部抜粋）

- ぼくはリレーで3人だったけどがんばってはしりました。おうえんはこえいっぱいでした。50mそうで1人をとりたいとがんばりました。（1年生）
- じぶんでできるきょうぎに全力でとりくむことができうれしかったです。全力を出してかててよかったとおもいました。また赤組がつぎもかてるかなとおもいました。赤組のたん長は声がかれていたの、そのぐらい声を出したいです。（2年生）
- まちがわずにはずかしがらないように、おうえんをおどれたからよかったと思いました。来年もこんな感じにいっぱい練習して、勝てるようにしたいと思いました。青組が負けたのはくやしかったけど、さいごまであきらめずにがんばることができたからよかったと思いました。（3年生）
- わたしが一番心にのこったのは応援合戦です。赤組も青組もよい応援ができたと思いました。団長、応援団を中心に一生けん命がんばっていいと思いました。二番目に心にのこったのは100m走です。走る前すごくきんちょうしました。走った後ほっとしました。また来年も楽しい体育大会にしたいです。（4年生）
- わたしは特に体育大会で応援をがんばりました。みんなの前に立ってやりました。まちがわずにしんけんにできたところ、声が大きく出せたところをがんばりました。それ以外でも120m走や心をひとつに、色別対抗リレーもがんばりました。結果は赤組に負けて2人だったけど、来年は勝ちたいし、応援団にもなろうと思っているので、またがんばろうと思いました。（5年生）
- 委員会で開会の言葉をしました。緊張して言葉が出なかったところもあったけど、なんとか最後までできたのでよかったです。最後の体育大会は負けてしまったけど、全力で仲間と協力して終わったのでよかったです。（6年生）
- 団長としての仕事と120mを本気でがんばりました。応援のときにみんないつもより声を出していたので、すごくいい応援になったと思いました。120mもみんな足が速くてきんちょうしたけれど、最後まで走りきったのでよかったと思いました。（6年生）



心を1つにして、みんなでがんばった応援合戦

青組は団長・佐々木康晴さんを中心に「笑顔まんてん！気持ちあふれるパフォーマンス賞」、赤組は団長・山田葵生さんを中心に「元気ばくはつ！熱い心伝わるチームワーク賞」にふさわしい応援を披露してくれました。どちらの色も迫力ある力強い応援で、本当にすばらしかったです。

また、応援リーダーのみなさんは、アイデアを出して応援を考え、声がかかるまで練習しました。そして、みんなの心を1つにまとめ、すばらしい応援に仕上げました。これは、応援リーダーのみなさんにとって、足羽小学校にとって、大きな力となりました。団長の佐々木さん・山田さん、応援リーダーのみなさん、よくがんばりました。ごくろうさまでした。



足羽敬老のつどい

9月29日(日)に足羽公民館で「足羽敬老のつどい」が行われました。小学校から代表として、6年生の清水星羽さん・山本海翔さんが、式典であいさつをしました。家庭や地域で、おじいちゃん・おばあちゃんにいろいろお世話になって感謝していることを立派にあいさつしました。2人のあいさつの内容、そして態度は大変すばらしく、お年寄りの方たちから大きな拍手をもらいました。



4年生 下水道に関する出前授業



9月30日(月)に4年生が、福井市のキャリア教育プログラムの一環として、下水道に関する出前授業を実施しました。事前に社会科で、下水道や浄化センターについて学んでいましたが、下水道の役割などをくわしく教えてもらいました。下水道管の清掃や修理は、ロボットを使ってしていることも分かりました。また、下水に流して

はいけない物として、食べ残しや油、髪の毛、ティッシュペーパーなどがありました。ティッシュペーパーについては、トイレトペーパーとの違いを水に溶かす実験で調べてみると、水に溶けないということが分かり、流してはいけないと実感することができました。

1学期を振り返り、2学期の目標をもとう



10月10日(木)に1学期の終業式をしました。子どもたちは学級での学習、全校や学年での行事・校外学習・体験活動など、一生懸命がんばり、大きく成長してきました。2学期も目標をしっかりとって、がんばってほしいと思います。

本日、子どもたちは「あゆみ」と「夢へのパスポート」を持って帰ります。ご家庭で1学期がんばったことなどを振り返り、褒めたり、励ましたりしてあげてください。また、夢へのパスポートには、将来の夢などが書いてありますので、夢の実現に向けて、いろいろ話し合っただけたらと思います。よろしくお願いします。